

Primeras figuras del atletismo cubano a gira invernal por Europa



Lazaro Martinez a battu le record du monde du triple saut en salle, en mars dernier à Belgrade.

La Habana, 19 ene (RHC).- Los medallistas mundiales Lázaro Martínez, Leyanis Pérez y Cristian Nápoles lideran un quinteto de figuras del atletismo cubano que viajan este viernes a Europa para enrolarse en la gira invernal.

La Federación Cubana de Atletismo divulgó este mismo viernes la fecha y mítines en los que ya están asegurados los cinco atletas, que deben asistir también al Campeonato Mundial Indoor, previsto del 1 al 3 de marzo en Glasgow.

El programa “está sujeto a cambios debido a que pueden aparecer nuevas confirmaciones”, añadió la entidad rectora del atletismo en Cuba.

Además de Martínez (subcampeón mundial en Budapest-2023 en triple salto), y de los también triplistas Leyanis y Nápoles (ambos medallistas de bronce), en la relación aparecen el saltador de altura Luis Zayas (cuarto mundial) y la triplista Liadagmis Povea (sexta).

Los cinco ya tienen seguros sus boletos para los Juegos Olímpicos de París, al cumplir todos con las marcas mínimas exigidas por World Athletics (WA).

Martínez (26 años) se llevó el pasado año el metal de plata en Budapest con 17.41m, además de los títulos en los Panamericanos de Santiago de Chile (17.19) y en los Centrocaribes de San Salvador (17.51).



Foto: Calixto N. Llanes

Leyanis (22 años) tuvo su mejor temporada y quedó a solo 2 centímetros de romper la barrera de los 15.00m, con 14.98 en la gira europea. En el Mundial de Budapest se agenció el bronce (14.96), mientras que en los

Panamericanos de Chile triunfó con 14.75.

Para Nápoles (25 años) la temporada de 2023 marcó su regreso a la selección cubana tras automarginarse un período por desavenencias con los métodos de la antigua dirección de la Comisión Nacional, y reapareció con un valioso metal de bronce en el mundial de Hungría (17.40).

Luis Zayas (26 años) tuvo igualmente su mejor temporada, coronada con el triunfo en los Panamericanos (2.27) y el cuarto lugar en Budapest con un registro de 2.33 que selló su plaza olímpica y constituyó su mejor resultado de por vida.

Povea (27 años) fue sexta en el torneo del orbe, plata en Chile y también acarició los 15.00m, con 14.87 en su competencia fundamental.

El quinteto viaja a Europa en compañía de sus preparadores: Yoelbis Quesada, Ricardo Ponce, Juan Gualberto Nápoles y Juan F. Centelles, la fisioterapeuta Iyuneisi García y el manager de la selección cubana, Jorge Luis Aguilera.

La primera competencia de los cubanos será el 28 de enero en el Meeting de Val-de-Reuil (Francia), donde estarán Martínez y Nápoles.

Además están previstas competencias en Polonia, Italia, República Checa y Eslovaquia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/344892-primeras-figuras-del-atletismo-cubano-a-gira-invernal-por-europa>



Radio Habana Cuba